マについて深く考えて掴

たな板しエ樋 。にのた会口 少か商。の課 とお聞った。 とままで、 とままで、 きの 見 し課今て地 ま題のきの

が作り上げて欲しいと思一番になるものを各店舗一押しです」など、何か食店なら「これがうちの使利さ」など、また、飲 しは矢ま商 持って自分の家業を子ど 「手伝わなくてもいいのうでしょう?あげくに、 あとを誰が継ぎたいと思といつも言っている親の はないですよね。 か?」と子どもが聞いた ですよね。誇りを「勉強してろ!」

させることも商工会の にはソフトランディング者のいない場合、事業者そうはいっても、後継

ます。

だわる行為が少ない

、 景言、良つます。 までも、 当人が が、 それはあく 「 らの生活も考え 事業者にこれか ドバイスをする てさまざまなア ことはできます

No. ٠٠٢

も、これからの自分の商育ちませんが、少なくと 状があります。 に踏み切れないという現なかなか設備投資 の浮沈を見極めること ンを常日頃から取っておおとのコミュニケーショから、できるだけ、事業すことができます。です に来てくれれば情報を流きにさまざまな貸し方を 希望した場合に限ります けるのだと思っています。やすい関係性が築いていくことで、相談にも乗り お店を貸すと れらを乗りば様々な事は

後継者は一

ツ駅 ジた五 十そ \mathcal{O} 年記に 五 本をご ら年 十二月

、儲からない」

はまで商工会に貢献の年記念式典を行い を統計 統かさ計、つ お招きして「最近の経計局参事の鶴海誠一氏、当日は、日銀の調査のた方の表彰などのほで商工会に貢献して下で商工会に貢献して下 と近いの . う

十二月三日に五 ニーニー 中身をご紹介します。第一 目は、「秘書政策室」只木光 関係のあるところ以外は案外 知っている市役所。 こ存知のない部署もあるでしょ 市役所ってどんなことをしてい 誰もがなじみがあり、 今号から、その市役所の

雄室長にお聞きしました。 企画する担当があります。 班という矢板のこれからを 広報・広聴の担当と②政策

料準備もして 応や記者発表の資 は、市長や副市長の日程調 ●秘書、広報・広聴の担当 市長への手紙等への対

会を地域に出かけて行って 意見交換する市民懇談 予算等を説明し 市政の課題や います。また、

います。

で良かっ

から見ている以上に、

使うようです。「広報やい えたそうです め現場に出かけることが多 た」の担当者は市内の情報 内容の追加、修正に神経を 部署からの状況を入手し、 ホームページの管理は、 く、けっこう顔なじみが増 的確に把握するた 各

よく ●政策班は、矢板に住んで

でも直接

ちづくりを念頭において、 いて良かった、矢板に住ん でみたいと思えるようなま しています。 行うための計画策定を担当 市のこれからの方向付けを

回

開しながら検討しています。 策定委員が活発な議論を展 二十一世紀矢板市総合計画 て原案を策定していました のコンサルタントに依頼し 見据えたビジョン、第二 ?据えたビジョン、第二次現在、 矢板市の十年間を 今までは市の職員と外部 一般市民から公募した 参画し、 今回からは市民が 作りを進めていま を反映できる計 市民の意思

豊かで自立した矢板市を目 くり基本条例」を市民の手 を示すものとして「まちづ た夜に集まっていただいて、 基本条例策定委員会を編成 原案づくりを進めています。 づくりで立案することにな 指すための基本的な考え方 ・また、市民と行政が協働、 市民によるまちづくり 仕事など終わっ

でみたい、

の職員で忙しくこなしています。広い業務を抱えている。 い」との、強いリーダーシップのもならなければ、地域も元気にならな前田会長の、「商工会員が元気に る姿を見ることが出来ました。 としての苦労は大変なも 元気なまちづくりに貢献しようとす (い業務を抱えている商工、外から見ている以上に、**)取材を終えて** 行政としつかりタイアップして、 毎年会場が変わる だろう 八口